

INSTALLATION

Kirchengemeinde Fechheim freut sich auf Pfarrer Utz

Fechheim – Die Kirchengemeinde Fechheim lädt am heutigen Himmelfahrtstag zu einem besonderen Gottesdienst um 9.30 Uhr in den Garten des Gemeindehauses ein. Pfarrer Horst Seeger wird nämlich bei dieser Messe Pfarrer Ralph Utz vorstellen, der die Vakanz-Vertretung für Fechheim übernimmt.

Der neue Pfarrer ist 56 Jahre alt, verheiratet mit Ingrid Zöller-Utz, er hat eine erwachsene Tochter und ist zudem gelernter Diplom-Betriebswirt (FH). Er beschloss mit 25 Jahren, seine sichere Stellung als Beamter bei der ehemaligen Landeszentralbank Bayern aufzugeben und sich den Menschen und der evangelischen Theologie zuzuwenden.

Nach seiner theologischen Ausbildung war er als Pfarrer in der Stadtmission Nürnberg sowie in den Kirchengemeinden Gräfenberg, Eyrichshof (bei Ebern) und Hemhofen tätig. Die Verkündigung, Seelsorge und Arbeit mit



Ralph Utz

Foto: Archiv

Konfirmanden liegen ihm am Herzen.

Der Freiluftgottesdienst findet bei jedem Wetter statt. Es gelten besondere Schutzmaßnahmen. Die Kirche darf nur mit Mund-Nase-Bedeckung betreten werden. Ein Sicherheitsteam sorgt für die Einhaltung der Auflagen. *ct*